

Deux navires de guerre étasuniens sont prêts à intervenir dans le conflit yéménite



Sanaa, 22 janvier (RHC-Xinhua-AFP-RT) Le Pentagone a indiqué que des navires de guerre de l'Armée étasunienne sont prêts à faire face à tout type de situation au Yemen, où les groupes chiites houthistes affrontent les forces gouvernementales.

Steve Warren, porte parole du Département nord-américain à la Défense, a signalé que les États-Unis suivent de près la situation et que deux navires ont été déployés dans la Mer Rouge.

Les hommes du mouvement chiite Ansar Allah, d'obédience zaydite, encerclent la résidence du président yéménite, Abd Rabo Mansour Hadi, et ont renforcé leurs positions suite à la dissolution de la garde présidentielle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44374-deux-navires-de-guerre-etasuniens-sont-prets-a-intervenir-dans-le-conflit-yemenite>



Radio Habana Cuba